

un kiosque, placé sur le square Viger, coin des rues Craig et Berri.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'autoriser le renouvellement dudit privilège, pour un an, aux mêmes conditions que l'année dernière, telles qu'énumérées dans le rapport du Surintendant des Parcs, en date du 3 mai courant.

13.—Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, sur l'assiduité des employés de son département, durant le mois d'avril dernier, recommandant que le salaire de MM. W. Horan et J. E. Bourgeois, qui ont été absents pour cause de maladie, leur soit payé, et que le salaire de M. S. Leduc, qui s'est absenté sans raison, du 21 au midi au 24, lui soit retenu.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

14.—(26931) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant le vote d'une somme additionnelle de \$2,000, pour "Réparations aux pompes", ladite somme à être variée, sur l'appropriation "Combustible pour pompes".

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, en conséquence.

15.—(26582) Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, donnant les informations demandées, par la résolution du Conseil, en date du 26 avril dernier, au sujet des dépenses pour l'entretien, réparations, etc., à l'Hôtel-de-Ville et à l'Annexe.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De transmettre ledit rapport au Conseil, et de recommander de nouveau le vote d'un crédit de \$3,000 pour les fins ci-dessus.

16.—(26952) Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, recommandant d'accorder gratuitement l'usage de la salle municipale du quartier Saint-Henri, à "The Speakers Patriotic League", pour mercredi, le 12 courant, à 8 hrs p.m.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

17.—(26771) Soumis un rapport du Surintendant du Parc Mont-Royal, en réponse à l'interpellation de M. l'Echevin Vandelaç, en date du 26 avril dernier, au sujet du bassin sur la Ferme Fletcher.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De transmettre le rapport au Conseil, en réponse à ladite interpellation.

18.—(25621) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, au sujet de la prise de possession, par la Cité, d'une partie de la rue Gauthier, pour y faire des travaux permanents.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Département en Loi, pour rapport.

19.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que la séance soit ajournée à 3 hrs p.m., ce jour

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

sell candies in a kiosk on Viger Square, corner of Craig and Berri streets.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To authorize the renewal of said privilege for one year on the same conditions as last year, as enumerated in the report of the Superintendent of Parks under date of 3rd May instant.

13.—Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, on the attendance of the employees of his department during the month of April last, recommending that the salary of Messrs. W. Horan and J. E. Bourgeois, who were absent owing to ill-health, be paid to them, and that the salary of Mr. S. Leduc, who was absent without any reason, from the 21st, at noon, to the 24th, be retained.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To concur in said recommendation.

14.—(26931) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that an additional sum of \$2,000 be voted for repairs to pumps, the said sum to be varied from the appropriation set aside for "Fuel for pumps".

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To report to Council accordingly.

15.—(26582) Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, giving the information asked for in the resolution of Council dated the 26th April last, anent the amount expended for maintaining, repairing, etc., the City Hall and Annex.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To transmit said report to Council and to again recommend that an appropriation of \$3,000 be voted for the above purposes.

16.—(26952) Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, recommending that the use of the Town Hall in St. Henry Ward be granted free of charge to the Speakers Patriotic League on Wednesday, the 12th instant, at 8 o'clock p.m.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To concur in said recommendation.

17.—(26771) Submitted a report from the Superintendent of Mount Royal Park, in reply to the question put by Ald. Vandelaç on the 26th April last, concerning the basin on Fletcher's Field.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To transmit said report to Council in reply to the above question.

18.—(25621) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, anent the taking of possession by the City of a part of Gauthier street, for the purpose of performing permanent works thereon.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To refer the same to the Law Department, for a report.

19.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the meeting be adjourned until 3 o'clock p.m., this day.

L. N. SENECAI,
Secretary.